





Modernisation de la salle famille au sein de la maternité avec comme objectif de créer un espace plus convivial pour les jeunes parents pour le petit déjeuner. Le personnel sera au service des parents pour organiser ce moment de rassemblement familial.

Cette prestation est en cohérence avec la démarche Initiation Hôpital Ami des Bébés.

Les parents sont libres de faire le choix d'un petit déjeuner en chambre ou d'un libre-service en salle famille. Toute l'équipe de la maternité respecte ainsi la physiologie et s'adapte au rythme de maman, bébé et du deuxième parent.

Cet espace devient un lieu de rencontre et de partage entre les jeunes parents.

Les travaux ont débuté en janvier 2022 et se sont achevés ce mois-ci. Une inauguration est prévue prochainement.

L'équipe de la maternité de CHAUNY



